

3月定例会 質疑

収支均衡型の財政運営を

平成22年度予算の質疑では、町の財政状況が厳しいことから、収支均衡型の財政運営に努めるよう、議会からさまざまな意見を提案し、改善を求めました。その中の一部をご紹介します。

きちんと処分をくだせ どうか



改修されるテニスコート

洋式トイレに改修で きないか

北郷幹夫議員

集会所

のトイレは和式トイレですが、高齢者に優しい町づくりのために、1つぐらいは洋式トイ

レに改修できませんか。

黒田総務課長 高齢者の利用を前提として考えれば、20カ所ある集会所すべてで改修が必要になります。かなりの費用を見込まなくてはならぬことから、今後の課題にしたいと思います。



一生懸命練習に励む子どもたち（バレースポーツ少年団）

改修工事は必要なのか

渡辺久長議員

財政難

の中で、二ツ沼総合公園のテニスコートを改修するとして、約600万円もの補正予算が計上されました。

二ツ沼総合公園に年間7500万円もの管理費を出し、先ごろ総合グラウンドのテニスコートを改修したばかりだというのに、なぜまた改修工事が必要なのですか。

根本企画グループブリーダー 平成22年度に開催される県民スポーツ大会で当会場を利用することになりますが、現状を見ますと、カビ、こけ、水処理等、たいへん悪い状況です。

このほど国の臨時交付金を活用できることになり、工事予算を計上したものです。

料金設定を再度見なおせ

渡邊正俊議員

体育施

設の使用料を変更し、金体系を設けるべきで

一料金にするとのことですが、その整備条件として、町民の心身、福祉の向上、そういう目的のもとに整備するわけです。

山田町長 町外の方も同様にという考え方で使用料を決めたところですが、今後の状況を見て検討する余地があれば検討していきます。

剰余金の使途を確立せよ

中津伸一議員

社会福

祉協議会に剰余金があれば、それを基金にして利用者に還元することができます。桜田住宅については、新年度予算で予算の計上をお願いしているところです。

山田町長 多額の剰余金の取り扱いについては、町の財政状況が非常に厳しいことから、修理その他、いろいろな費用として、社会福祉協議会で有効に活用していただきたいと考えています。

山田町長 町の事業者に、少しでも活性化を図る考え方で進めたところですが、私の不手際であったと認識しています。

今後は毅然とした態度で望まなければならぬと思っています。

鈴木正範議員 一般住宅に対する設置状況について、現在どのような状況ですか。

黒田総務課長 町営住宅については、桜田住宅（旧雇用促進住宅）を除くすべての町営住宅に火災警報器を設置されています。なお、桜田住宅については、新年度予算で予算の計上をお願いしているところです。

鯨岡福祉環境グループリーダー

2月5日現

在で120件、金額で74万9800円ほど補助しています。



住宅用火災警報器



老人クラブスポーツ大会